

平成31年1月22日

保護者様

兵庫県立宝塚西高等学校

校長 廣瀬 雅樹

### 外線電話の自動応答化について

日頃は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、昨今の国の「働き方改革」の流れを受け、兵庫県立学校でも県教育委員会の指導により、電話の自動応答化等の導入が進められています。既に自動応答化や留守番電話化を実施している学校も多くありますが、本校においても、下記の通り自動応答化を導入することとなりました。

自動応答の時間帯については、各学校の事情に応じて決めるようになっておりますとともに、年度替わりに開始することも検討しましたが、色々なことが変わる4月を避けることと、万が一大きな課題が見付かれば早期に対応できることなどを考慮して、2月より試験実施とさせていただきたいと考えております。

保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解ご協力のほど、宜しくお願いいたします。

#### 記

- 1 時間帯等： 平日の18:00から翌朝7:30まで。ただし、休日は終日。
  - ・ この時間帯には、呼び出し音が3回鳴ったあと、自動的に応答メッセージが流れ、メッセージが終わると電話は切れます。
  - ・ 本校へのお電話は、平日7:30～18:00の時間帯にお願いいたします。
- 2 運用開始日： 平成31年2月4日(月) 18:00より